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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Cosa succede all’Ente ospedaliero cantonale? 
 
 
Nel settembre 2022 ho presentato un’interpellanza, a nome del Gruppo socialista, su alcune disfunzioni 
segnalate da più parti presso l’Ente ospedaliero cantonale (EOC), interpellanza poi trasformata in 
interrogazione dall’Ufficio presidenziale (UP). 

La risposta alla stessa ricevuta da parte del DSS non evade tutte le domande poste perché i dati statistici 
sulle partenze dall’EOC sono proposti sull’insieme del personale impiegato e quindi non differenziati per 
categoria, non fornendo quindi i dati in grado di dare il necessario riscontro alle preoccupazioni espresse 
nell’interpellanza, preoccupazioni riferite in modo specifico ad alcune precise categorie di operatori 
dell’Ente stesso. 

Tenuto conto di quanto precede ci permettiamo di riformulare alcune richieste a fianco di alcuni 
interrogativi aggiuntivi. 

Chiediamo: 

1. Di avere i dati statistici sulle partenze del personale dall’EOC differenziati per Ospedale e per Istituto 
ma anche per categoria di operatori e quindi non cumulativi e riferiti a tutto il personale EOC per gli 
anni 2018, 2019, 2020, 2021, 2022. 

2. Di avere un raffronto tra il personale amministrativo e quello operativo all’interno dell’EOC, 
evidenziando anche l’evoluzione di tale rapporto negli ultimi 20 anni. 

3. Ipotizzando che la suddivisione dell’EOC in Istituti possa rischiare, in alcuni casi, di interferire con il 
buon funzionamento dei singoli Ospedali, chiediamo come mai non si sia privilegiata la costituzione 
solo di Dipartimenti, strutture certamente necessarie, invece di questa commistione con gli Istituti che 
genera un aggravio dei processi decisionali. 

 
 
Anna Biscossa 
Per il Gruppo PS 


